Nouvelles brèves

Le Programme de vigilance postale sera bientôt mis sur pied dans 280 villes du Canada. Lors de leur tournée quotidienne, les facteurs s'enquerront du bienêtre des personnes inscrites au Programme: personnes âgées ou handicapées vivant seules. En cas de détresse ou d'urgence, les facteurs appelleront le bureau local de Centraide, organisme regroupant l'ensemble des organisations de bienfaisance.

Le consul général de Belgique à Montréal, M. Ernest Vanderlinen, a inauguré, le 25 juin, le festival des Bûcherons de Namur (Québec). Cette municipalité doit sa fondation à des Belges venus s'installer au Québec au XIXe siècle. En 1963, elle devint officiellement une municipalité et fut jumelée à la ville belge de Namur.

La propriétaire d'une galerie d'art de Victoria (Colombie-Britannique) possède une collection unique d'une douzaine de cache-oeil exécutés par des artistes. Elle s'en sert pour cacher son oeil droit endommagé à la suite de deux accidents et d'une opération au cerveau. Le port de ces cache-oeil, joliment décorés, ont remonté mon moral, déclare Mme Barbara Wolfond Little.

Denis-Benjamin Viger (1774-1861) est né à Montréal. Avocat, député, journaliste, poète, Viger est le sujet d'un ouvrage publié chez Fides (Montréal), sous le titre La Vie studieuse et obstinée de Denis-Benjamin Viger.

Le Conseil des premiers ministres des provinces maritimes (Île-du-Prince-Edouard, Nouveau-Brunswick et Nouvelle-Écosse) a célébré son dixième anniversaire lors d'une réunion régulière à laquelle assistait le premier ministre du Canada, M. Pierre Trudeau. On doit, entre autres, au Conseil la création d'une AcaNos lecteurs sont priés de prendre note qu'Hebdo Canada ne paraîtra pas les 5, 12 et 19 août.

démie de police de l'Atlantique et d'une Commission de l'enseignement supérieur.

Les banques japonaises se tournent vers le Canada, séduites par la stabilité qui y règne et par les profits à récolter, affirme un article de la Presse canadienne. "Pour les Japonais, c'est une place pour les investissements à long terme parce que nous croyons que le Canada est l'un des pays les plus stables du monde", souligne M. Isao Kohata, représentant en chef de la Fuji Bank au Canada.

M. Claude Hamel a été élu recteur de l'Université de Sherbrooke. Il succède à M. Yves Martin dont le mandat de quatre ans était terminé. M. Hamel occupait jusqu'ici le poste de vice-recteur.

Quatorze pays profiteront de prêts et lignes de crédit d'une valeur de \$106,3 millions, d'assurances-crédits à l'exportation de \$26,5 millions et d'assurancesinvestissements à l'étranger de \$11,5 millions, a annoncé la Société pour l'expansion des exportations. Il s'agit de: l'Algérie, l'Autriche, la Belgique, la France, la République fédérale d'Allemagne, la Grèce, la Guyane, l'Indonésie, Israël, les

Le pollen, grand ennemi des asthmatiques, peut parfois créer un chef-d'oeuvre de nature psychédélique lorsqu'il se dépose sur l'eau, comme en fait foi cette photo prise à Prince George (Colombie-Britannique). A noter le poteau de ligne électrique reflété en haut de l'étang transformé. (Le Devoir)

Pays-Bas, les Philippines, la Suisse, le Royaume-Uni et les États-Unis. Les opérations portent sur des biens et services tels que: pâte kraft de feuillu, wagons ferroviaires pour voies étroites et pièces de rechange; locomotives électriques diesel et pièces de rechange; équipement de forets au diamant, pièces de rechange et services connexes; moteurs d'avion, et plates-formes de forage sous-marins.

Selon Statistique Canada, la répartition des 4 000 bibliothécaires du Canada était la suivante en 1979-1980: les trois quarts se trouvaient dans des écoles primaires et la moitié dans des écoles de moins de 400 étudiants. Trois bibliothé caires sur quatre possédaient au moins un diplôme. Les bibliothécaires avaient, en moyenne, 15 ans d'expérience dont dix à l'emploi de leur conseil scolaire actuel.

Le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources a annoncé une augmentation moyenne de 1,6 cent le litre du prix de gros de tous les produits pétroliers al Canada, en raison de la hausse des frais d'importation du pétrole brut sous-marin. La majoration du prix de détail de produits comme l'essence et le carburant diesel pourrait toutefois être un peu plus forte, en raison de la taxe de vente.

Au mois de mai a eu lieu le lancement du livre Sur la scène et dans la coulisse, mémoires posthumes de Charles Goulet, fondateur des Disciples de Massenet et cofondateur des Variétés lyriques de Québec Photografie bec. Photographies, témoignages, liste de oeuvres chart oeuvres chantées par les Disciples Massenet et représentations des Variétés lyriques complètent ce recueil de pages public - resueil - resueil de pages public - resueil - resueil de pages public - resueil - resueil de pages public - resueil - resueil de pages public - resueil - resueil de pages public pages, publié par le ministère des Affaires culturelles du Occion culturelles du Québec dans la collection "Civilisation du Québec".

La Banque royale du Canada a ouvert une succursale à Bangkok (Thailande) qui s'occupera des affaires traités dans col pays ainsi qu'en Birmanie.

Onze accords de financement d'une valeur de \$13 036 950 appuieront des ventes à l'europe ventes à l'exportation à l'Australie, l'Algérie, au Chili, à la Colombie, Guyane, au Panama et à la Pologne. C'est ce qu'a apponent ce qu'a annoncé dernièrement la Société pour l'expansion pour l'expansion des exportations (SEE)

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) tations (SEE) a annoncé la conclusión d'un accord de financement de \$13 562 821 en vue d'appuyer la vente deux avions Rucc. deux avions Buffalo DHC-5A (civil) d'une valeur de \$15 956 260, par la Havilland Airconne Havilland Aircraft of Canada Limited Ethiopian Airline Ethiopian Airlines S.C.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English

under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en espanol bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.